



# 学校だより

令和6年1月15日  
内灘町立清湖小学校

<校訓> 自愛 友愛 博愛 <学校教育目標> 共に生きる子の育成



## 謹賀新年

年頭にあたって ～創造する力で未来を変える～



校長 能戸 威久子

令和6年が始まりました。謹んで新年のお慶びを申し上げますとともに、皆様方のご多幸を心よりお祈り申し上げます。旧年中は、本校の教育活動に温かいお力添えをいただき、誠にありがとうございました。昨年は、徐々に平常の教育活動ができるようになり、子供たちの笑顔や元気な声も増えました。また、地域の皆様には子供たちを温かく見守っていただき、安全に登下校することもできました。本年も引き続き、ご支援・ご協力下さいますようお願い申し上げます。

石川県は、新年早々、大変な震災に見舞われました。被災された皆様には、心よりお見舞い申し上げます。児童の安否確認もさせていただきましたが、全員無事との報告に、ほっと胸をなでおろしております。とはいえ、中には能登方面への帰省中に被災されたご家庭もあるようです。余震も心配され、まだまだ予断を許さない状況です。本校も避難所や給水所となりました。校舎等の安全対策を確認するとともに、子供たちの心のケアにも注力して参ります。登下校中の安全確保についても指導をしますが、ご家庭や地域の皆様のご協力もお願い申し上げます。

さて、新年を迎え、皆様はどのようなことを願われたでしょうか。私は、家族の健康や穏やかなくらしなどに加え、「格好いいな」「あったらいいな」「できたらいいな」など夢のある未来を創造する力を大切にできる子供たちに育てほしいと願いました。私が子供の頃、鉄腕アトムやドラえもん、機動戦士ガンダムなどは夢物語でしたが、「本当にあったらいいなあ」といつもワクワクしながら見ていました。それが今では、さまざまなロボット等が開発され、実用化も進んでいます。本校の子供たちの図画工作の作品を見ていると、創造性が豊かで、あれこれと思いを巡らせながら創作しています。その表情は真剣で、創作を楽しんでいることが伝わってきて、子供たちの持つ創造力のすばらしさにいつも感心させられます。この力を大人になっても大切に、実現してほしいと願うものです。そうすれば、困難な状況になったとしても、きっと明るい未来を築くことができるのではないのでしょうか。大谷選手からのグローブも12日に届き、始業式で披露しました。「野球しようぜ!」の呼びかけに、子供たちは嬉しそうにグローブをはめていました。清湖小学校の子供たちが健やかに、そして創造性豊かに、夢に向かって一歩一歩、自分の力で歩いていけるよう、職員一同力を合わせて応援して参ります。

今年の干支は、甲辰（きのえたつ）年です。「甲」は「ものごとの始まり」、「辰」は「草木の成長」を意味するそうです。これまで努力してきたことが、グンと飛躍して、さらなる成長が期待できる年です。3学期は1年の締めくくりの学期であるとともに、進級や進学に向けた準備となる大切な学期です。これまでの子供たちの成長を確認するとともに、付けたい力を明確にして一層成長できるよう、気持ちも新たに挑戦していきたいと思っております。これまで積み重ねてきた努力が花開き、子供たちが登り龍のごとくぐんぐんと力を伸ばす年となるよう頑張ってお参ります。本年も保護者や地域の皆様のお力添えを頂きたく、どうぞよろしくお祈り申し上げます。



# 1月の行事予定

日	曜	学校・学年関連行事
1/9	(火)	～1/12 地震に伴う臨時休業
11	木	学校保健委員会
15	月	3学期始業式 特別日課5限 給食開始 校内書き初め大会
16	火	1年英語活動 なわとび運動 ～31日 身体計測(6年) S C宇根本先生来校 9:30～12:30
17	水	児童委員会 身体計測(3・4年)
18	木	さよならタイム 3・4限:5年凧作り① 身体計測(1・2・5年) 郡市作品展中学年～19日
19	金	身体計測(コスモス・アカシア)
23	火	郡市作品展低学年～24日 いしかわ学校読書の日 S C宇根本先生来校 13:30～16:30
24	水	ほほえみタイム
25	木	さよならタイムなし 3・4限:5年凧作り②
26	金	授業参観(5・6限) 1・4年親子レク スーパースッキリデー
30	火	S C宇根本先生来校 9:30～12:30
31	水	なわとび運動最終日

## ◇3学期の授業参観◇

1月26日(金)5・6限目に授業参観を行います。インフルエンザや新型コロナの感染状況によっては参観人数や参観方法等を変更する場合があります。ご了承ください。

※1年生は5限目、4年生は6限目に親子レクを行う予定です。



## ◇能登半島地震に関する子供の相談窓口◇

令和6年能登半島地震により、強い地震を経験し、大きな精神的ショックを負ったり、厳しく困難な生活を余儀なくされたりしています。そこで、このような子供たちの安全感と安心感を回復し、心のケアに資するため、県教育委員会では「能登半島地震・子供のこころ相談テレホン」を設置しました。地震のことや学校生活のことで、不安や悩みがありましたら、ご活用いただければと思います。

## 書き初め大会

3学期始業式の日「書き初め大会」を行いました。新しい年がんばるぞ!の気持ちを込めて真っ白な用紙に向かいました。どの学年の児童も真剣に、一文字一文字、丁寧に力強く書いていました。



## <2・3月の主な予定>

### 【2月】

- 1日(木) 全校集会 なわとび大会
- 2日(金) 年長さん体験入学 9:30～10:30  
学納金振替日  
内灘中保護者向け入学説明会 14:00
- 4日(日) 英語スピーチフェスティバル
- 7日(水) 児童委員会
- 14日(水) 漢字ステップアップ(～20日)
- 21日(水) 6年生を送る会(リハーサル) 参観可
- 22日(木) 6年生を送る会  
スーパースッキリデー

### 【3月】

- 1日(金) 全校集会
- 4日(月) 学納金振替日
- 6日(水) 児童委員会
- 14日(木) 卒業式 9:30
- 22日(金) 修了式 大掃除
- 27日(水) 離任式 新1年生入学準備(5年)

## ※予定に変更がありましたら、お知らせいたします

## ◇内灘町教育センター1月教育相談予定◇

- 公認心理師 高村 梓先生  
1月18日(木) 13:30～16:30
  - 公認心理師 橋本 玲子先生  
1月12日(金)・26日(金) 13:30～16:30
- ※ご希望の方は内灘町教育センター  
(076-286-5481)